



V LEGISLATURA

**ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
V LEGISLATURA
Dip. Edith Ruiz Mendicuti**

México, Distrito Federal, a 22 de Junio de 2010.

- **Inaugura Dip. Edith Ruiz Mendicuti el Parlamento Infantil 2010 ante más de 50 diputados infantiles que presentaron diversas propuestas en materia de medio ambiente.**
- **“La Asamblea Legislativa como órgano de gobierno aprobará más leyes en beneficio de la niñez de esta Ciudad. Próximamente promoveré iniciativas de ley que beneficien a los infantes de esta Ciudad Capital”, Dip. Edith Ruiz Mendicuti.**

El día de hoy de acuerdo a la hora programada (once horas) inició el Parlamento Infantil 2010; a las 9:00 de la mañana se realizó una sesión de preparación para lo pequeños legisladores en el Salón “Heberto Castillo” del Recinto de Donceles, en la cual se les instruyó sobre el procedimiento parlamentario y la forma en que habrá de desarrollarse la Sesión de Parlamento Infantil; a las 9:30 se dio un lunch previo al inicio de la sesión.

La Dip. Edith Ruiz Mendicuti, Presidenta de la Comisión de Cultura fue quien tomó protesta del cargo a los diputados infantiles, antes solicitó a los presentes guardar un minuto de silencio en reconocimiento a Carlos Monsivais y posteriormente se realizaron honores a la Bandera.

Durante el inicio de la Sesión, se dio cuenta al Pleno del Parlamento Infantil, de un documento del Jefe de Gobierno del Distrito Federal y de un comunicado de la Dip. Edith Ruiz Mendicuti.

En la sesión participaron más de 50 niñas y niños que durante más de dos horas presentaron diversas propuestas en materia de protección al medio ambiente. La Asamblea infantil se integró por seis grupos parlamentarios, el A, B, C, D, E y F, los cuales estuvieron integrados por niñas y niños de quinto y sexto grado de educación primaria.

La niña Paola Teresa Rodríguez González Coordinadora del Grupo Parlamentario “A”, señaló, “ahora estamos en el siglo XXI, despierten han empeorado las cosas, ya que han inventado tantos materiales químicos que están dañando demasiado a nuestro planeta”.

Por su parte, Andrés Alejandro Oliva Hernández del Grupo parlamentario “D” propuso: “No utilizar y/o disminuir el aire acondicionado, pues libera gases invernadero y consumen mucha energía, no dejar conectados innecesariamente aparatos electrónicos, caminar o subirnos a una bicicleta, así no contaminaremos el aire, realizar campañas de reforestación en nuestras comunidades y/o escuelas, no desperdiciar el papel”.

Cada una de las seis propuestas presentadas ante el Pleno, fueron discutidas por los diputados infantiles y sometidas a votación, siendo aprobadas en su mayoría; la Presidenta y los Secretarios de la Mesa Directiva del Parlamento Infantil Atziri Andrea Hernández, Emma Nahani Collazo Núñez y Eric Ernesto Martínez Zamudio respectivamente, dirigieron la sesión, la cual culminó cerca de las trece horas.